

Digestif



digestif

---

## CELLINI GRAPPA ORO 3

---

Venezien - Italien. Die Grappa wird aus den vergorenen, alkoholhaltigen Pressrückständen der Weinherstellung, dem Trester, destilliert. Goldene Farbe mit harmonischen, würzigen Geschmack.

Alkoholgehalt: 38%

2 cl // 2.90 €

*Veneto - Italy. The grappa is made from the fermented, alcoholic press residues from wine production, the marc, distilled. Golden color with harmonic, spicy taste.*

*Alcohol content: 38%*



Digestif



digestif

---

## CELLINI CRU GRAPPA

---

Venezien - Italien. Rebsorten: vornehmlich Pinot- und Glera, ausgeprägt aromatischer, runder und milder Grappa. Im Geschmack ist er weich, kraftvoll, frisch und mit einem langen, fruchtigen Abgang.

Alkoholgehalt: 38%

2 cl // 2.90 €

*Veneto - Italy. Grape varieties: mainly Pinot and Glera, pronounced aromatic, round and mild grappa. It is soft, powerful, fresh and with a long, fruity finish.*

*Alcohol content: 38%*



Digestif



digestif

---

# IL CICCHETTO DEL FRATE BIANCA

---

Piemont - Italien. Mild, harmonisch und weich. Fruchtig und klar in den Aromen. Eine Stärke des Weinguts sind die Grappa-Spezialitäten, die zu den besten des Piemont gehören.

Alkoholgehalt: 40%

2 cl // 2.90 €

*Piemont - Italy. Mild, harmonious and soft. Fruity and clear in the aromas. One of the winery's strengths is the grappa Specialties that are among the best in Piedmont.*

*Alcohol content: 40%*



Digestif



digestif

---

# IL CICHETTO DEL FRATE AMBRA GOLD

---

Piemont - Italien. Der einzigartige Grappa il Cicchetto Ambra von Bonfante wird zu 100% aus qualitativ hochwertigen Trauben produziert. Kräftige Bernstein-Farbe und ein ausgewogener, milder Geschmack zeichnen sie aus.

Alkoholgehalt: 40%

2 cl // 3.20 €

*Piemont - Italy. The unique Grappa il Cicchetto Ambra by Bonfante is made from 100% high quality grapes produced. Strong amber color and a balanced, mild taste distinguish them.*

*Alcohol content: 40%*



Digestif



digestif

---

# PISONI GRAPPA TRENTINA

---

Trentin - Der Pisoni Grappa Trentiner "Ricardo Schweizer" umfasst die besten Eigenschaften der verschiedenen, aus einer einzigen Rebsorte hergestellten Grappas. Das zarte Bukett erinnert an Golden Delicious Äpfel und Williamsbirne.

Alkoholgehalt: 40%

2 cl // 4.20 €

*Trentin - The Pisoni Grappa Trentino "Ricardo Schweizer" includes the best qualities of the various Grappas made from a single grape variety. The delicate bouquet reminds Golden Delicious apples and Williams pear.*

*Alcohol content: 40%*



Digestif



digestif

---

# PISONI GRAPPA STRAVECCHIA

---

Trentin - Weicher Grappa, mit einem warmen, bezaubernden Geschmack. Unter Verwendung der besten Trentiner Trauben reift der Grappa für einen langen Zeitraum in kleinen Barriques. Diese verleihen dem Pisoni Grappa Trentina Stravecchia sein einzigartiges Aroma sowie seine Bernsteinfarbe.

Alkoholgehalt: 40%

2 cl // 4.20 €

*Trentin - Soft grappa, with a warm, charming taste. Using the best Trentino grapes this Grappa matures for a long time in small barriques. These give the Pisoni Grappa Trentina Stravecchia its unique aroma as well as its amber color.*

*Alcohol content: 40%*



Digestif



digestif

---

# PISONI GRAPPA TRENTINA CHARDONNAY

---

Trentino - Italien. Rebsorte: Chardonnay. Feine, sehr samtige  
Grappa, typisch für die Tradition der erfahrenen  
Brennmeister des Hauses Pisoni.

Alkoholgehalt: 43%

2 cl // 4.20 €

*Trentino - Italy. Grape variety: Chardonnay. Fine, very velvety  
grappa, typical of the tradition of the experienced  
Master distiller of the house Pisoni.*

*Alcohol content: 43%*



Digestif



digestif

---

# PISONI GRAPPA TRENTINA MOSCATO

---

Trentino - Italien. Rebsorte: aus Trestern von Chardonnay-Trauben.

Am Gaumen frisch, voluminös und mit einem herrlich cremigen Abgang. Fruchtiges Bukett mit Nuancen feiner Äpfel und Trauben.

Trocken und fruchtig im Geschmack, voluminös am Gaumen.

Alkoholgehalt: 43%

2 cl // 4.20 €

*Trentino - Italy. Grape variety: from pomace of Chardonnay grapes. Fresh on the palate, voluminous and with a wonderfully creamy finish. Fruity bouquet with nuances of fine apples and grapes. Dry and fruity in the taste, voluminous on the palate.*

*Alcohol content: 43%*





Digestif



digestif

---

# PISONI GRAPPA BARRICATA TEROLDEGO

---

Italien - Distilleria F.lli Pisoni, Fassgelagerter, Grappa mit trockener Ausprägung aus Trestern der roten Rebsorte Teroldego. Am Gaumen vollmundig und elegant mit einprägsamer Aromatik.

Bernsteinfarbe dank der jahrelangen Barrique-Lagerung.

Alkoholgehalt: 45%

2 cl // 4.90 €

*Italy - Distilleria F.lli Pisoni, Grappa, dry grappa, Teroldego red grape marc. At the palate full-bodied and elegant with catchy aromas. Amber color thanks to years of barrique storage.*

*Alcohol content: 45%*



Digestif



digestif

---

# GRAPPA BARRICATA GEWÜRZTRAMINER

---

Trentin - Der Grappa von Gewürztraminer reift in französischen Eichenfässern, in denen zuvor ein Jahr lang unser Wein Sarica Bianco und der Vino Santo Trentino Classico gelagert worden ist. Noten von Vanille und Holz.

Alkoholgehalt: 45%

2 cl // 4.90 €

*Trentin - The Gewürztraminer grappa matures in French Oak barrels in which previously one year our wine Sarica Bianco and the Vino Santo Trentino Classico have been stored in. Notes of vanilla and wood.*

*Alcohol content: 45%*



Digestif



digestif

---

# MARCO BONFANTE GRAPPA NEBBIOLO

---

Piemont - Italien. Rebsorte: Nebbiolo Traube. Weich, intensiv aromatisch mit einem langen, würzigen Nachklang. Eine der weichesten und aromatischsten Grappe auf dem Markt.

Im Barrique ausgebaut.

Alkoholgehalt: 40%

2 cl // 4.20 €

*Piedmont - Italy. Grape variety: Nebbiolo grape. Soft, intense aromatic with a long, spicy finish. One of the softest and most aromatic grappe in the market.*

*Expanded in oak barrels.*

*Alcohol content: 40%*



Digestif



digestif

---

# MARCO BONFANTE GRAPPA DI MOSCATO

---

Piemont - Italien. Rebsorte: Moscato. Ausdrucksstarke  
Muskat-Würze, dabei sehr weich und lang anhaltend.

Alkoholgehalt: 42%

2 cl // 4.20 €

*Piemont - Italy. Grape variety: Moscato. expressive  
Nutmeg spiciness, while very soft and long-lasting.*

*Alcohol content: 42%*



Digestif



digestif

---

# BONFANTE GRAPPA DI BAROLO RISERVA

---

Piemont - Italien. Hergestellt wird er aus den Trestern der Barolo Traube, sodass er ein sehr sortentypisches Grappa-Aroma aufweist. Die Grappa di Barolo von Marco Bonfante ist kräftig, aber nicht über das Maß hinaus, das für diese Spirituosensorte typisch ist.

Alkoholgehalt: 42%

2 cl // 4.50 €

*Piemont - Italy. It is made from the pomace of the Barolo grape, giving it a very grappa flavor typical of the grape variety having. The Grappa di Barolo by Marco Bonfante is strong, but not beyond the measure, for this type of spirits is typical.*

*Alcohol content: 42%*



Digestif



digestif

---

# VECCHIA ROMAGNA BRANDY

---

Italien. - Der Vecchia Romagna ist ein Weinbrand aus der Emilia-Romagna in Italien. Der Name leitet sich davon ab, dass der Weinbrand traditionellerweise aus Produkten dieser Region hergestellt wird.

Alkoholgehalt: 38%

4 cl // 4.90 €

*Italy. - The Vecchia Romagna is a brandy from the Emilia-Romagna in Italy. The name derives from that brandy is traditionally made from products this region is produced.*

*Alcohol content: 38%*



Digestif



digestif

---

# FERNET-BRANCA

---

Italien. - Die 27 Kräuter aus denen er besteht, kommen aus allen 5 Kontinenten: Aloe aus Südafrika, Rhabarber aus China, Gentian aus Frankreich, Galgant aus Indien oder Sri Lanka, Kamille aus Italien und Argentinien. Hellbraune Farbe mit bernsteinfarbenen Reflexen.

Alkoholgehalt: 39%

4 cl // 4.90 €

*Italy. - The 27 herbs it is made of come from all 5 continents: aloe from South Africa, rhubarb from China, gentian from France, galangal from India or Sri Lanka, chamomile from Italy and Argentina. Light brown color with amber reflections.*

*Alcohol content: 39%*

